

Nachruf

Unser langjähriges Mitglied

Franz Bergfeld

hat am 25. August 2019 im Alter von 83 Jahren den Kampf gegen seine kurze schwere Krankheit verloren.

Mit tiefer Trauer und großer Betroffenheit vernahmen wir diese Nachricht.

1975 gehörte er zu den Gründungsmitgliedern der Sportkegler Frechen. Nach seiner aktiven Laufbahn war er immer da, wenn der Verein ihn brauchte. So lange es seine Gesundheit zuließ war er auch regelmäßig Gast bei den Liegenspielen.

Franz ohne dich wird es in unserem Vereinsleben eine große Lücke geben.
Wir gedenken dir in Trauer und großer Dankbarkeit.

Sportkegler Frechen e.V.

Der Vorstand

Auf Wunsch des Verstorbenen erfolgt die Trauerfeier anonym.